



Pressemitteilung Nr. 203

12.06.2024

OB Aumann: Danke an über 400 Wahlhelferinnen und Wahlhelfer

Oberbürgermeister Jörg Aumann bedankt sich bei den Wahlhelferinnen und Wahlhelfern für ihren Einsatz bei den Europa- und Kommunalwahlen am 9. Juni in Neunkirchen. „Sie alle haben mit diesem verantwortungsvollen Ehrenamt einen wichtigen Dienst an der Demokratie geleistet. Vielen Dank für Ihr großes Engagement“, sagte Oberbürgermeister Aumann.

414 Wahlhelferinnen und Wahlhelfern waren in den 47 Urnenwahllokalen und den 4 Briefwahllokalen im Einsatz. 19.202 Wählerinnen und Wähler haben in der Kreisstadt Neunkirchen ihre Stimme abgegeben – davon 7.584 per Briefwahl. „Die Wahlbeteiligung war mit 53,65 Prozent erfreulich hoch. Herzlichen Dank an alle haupt- und ehrenamtlichen Kräfte, die den reibungslosen Ablauf dieser Wahlen ermöglicht haben“, sagte Oberbürgermeister Aumann.

Kontakt:

Kreisstadt Neunkirchen
Stabsstelle Presse
Oberer Markt 16, 66538 Neunkirchen

Tel.: (06821) 202-129 / -113
E-Mail: presse@neunkirchen.de
Internet: www.neunkirchen.de